

inglés, se les negó la admisión a escuelas de lengua inglesa debido al sistema de cuotas impuesto por la ley. Una de las mayores preocupaciones de las autoridades de Quebec es que la gran mayoría de los emigrantes prefieren educar a sus hijos en inglés. Según una encuesta, el 48% de 140.000 emigrantes hablan inglés en casa y solamente el 2% hablan francés.

Los padres de San Leonardo retiraron unos 100 estudiantes de la escuela durante las protestas y la legislación está siendo atacada sobre base constitucional en los tribunales por grupos e individuos.

Las cuotas se ampliaron para satisfacer a los estudiantes que protestaban y Jérôme Choquette, Ministro de Educación de Quebec, dimitió antes que aceptar la política conciliatoria del Primer Ministro Bourassa.

Una emisora de radio de habla inglesa realizó una campaña de cuatro días contra el proyecto de ley y consiguió medio millón de firmas para una petición de protesta. Esta campaña fue condenada como racista y extremista. Por su parte, *Le Journal de Montreal* envió al Primer Ministro Bourassa una petición con 100.000 nombres, recomendándole firmeza.

Otros aspectos de la ley incluyen la utilización del francés en el control del tráfico aéreo de algunos aeropuertos, considerada por los pilotos de habla inglesa peligrosa a la aviación, y el requisito de que, en Quebec, los negocios se lleven a cabo en francés.

UNICEF

Canadá ha destinado \$5.000.000 comparados con los \$3.500.000 prometidos el año anterior, para los programas regulares de UNICEF. Además contribuirá con un millón en metálico y otro en especie para proyectos especiales de ayuda a países más necesitados y otros \$3 millones en metálico para la Operación de Alivio de Indochina de las Naciones Unidas, a través de UNICEF.

Premios y subvenciones del Consejo de Artes de Canadá

El Consejo de Artes de Canadá ha publicado cuatro folletos explicativos de becas y subvenciones de estudios a nivel internacional. Estos son:

(a) intercambios de estudiantes de ciencias humanas y sociales entre Canadá y Francia;

(b) intercambios de estudiosos y estudiantes entre Canadá y la Unión Soviética, según el acuerdo general entre ambos países;

(c) subvenciones ofrecidas por el Ministerio de Asuntos Exteriores a universidades y organizaciones culturales canadienses que deseen invitar profesores universitarios, estudiosos distinguidos o artistas de Bélgica, Gran Bretaña, Finlandia, Francia, la República Federal Alemana, Italia, Holanda, Suiza y países continentales latinoamericanos.

(d) becas y bolsas de estudio ofrecidas para 1976-77 por el gobierno canadiense a través del Consejo de Artes de Canadá a ciudadanos de Bélgica, Brasil, Finlandia, Francia, República Federal Alemana, Irán, Italia, Japón, Luxemburgo, México, Holanda y Suiza.

Si desean adquirir ejemplares de esta información, escriban a: Canada Council, 151 Sparks Street, P.O. Box 1047, Ottawa, Ontario, K1P 5V8, Canadá.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieser Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.